

Le sommet de la Caricom appelle à la fin du blocus américain de Cuba

Image not found or type unknown



Bridgetown, 6 décembre ((RHC) Le 8e sommet Caricom-Cuba a adopté aujourd'hui la déclaration de Bridgetown, qui appelle à la fin immédiate du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre l'île, a annoncé le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez.

C'est ce qu'a déclaré Rodríguez sur son compte Twitter, dans lequel il a également souligné que le document signé à la Barbade rejette l'imposition de mesures coercitives unilatérales.

Une délégation cubaine de haut niveau, conduite par le président Miguel Díaz-Canel, a assisté à la réunion. Lors de la séance d'ouverture, il a déclaré que "cette rencontre transcende les relations formelles et témoigne de nos profonds liens de fraternité".

Un tweet du ministère des Affaires étrangères de la plus grande des Antilles a précisé que le texte déclare le 6 octobre comme Journée Caricom-Cuba contre le terrorisme, en mémoire des personnes tuées dans l'attentat contre l'avion de Cubana de Aviación qui s'est abîmé en mer dans les eaux barbadiennes le 6 octobre en 1976.

La rencontre a eu lieu mardi dans cette capitale, à l'occasion du 50e anniversaire de l'établissement de relations diplomatiques, le 8 décembre 1972, entre les quatre premiers territoires indépendants des Caraïbes anglophones et la plus grande des Antilles.

La Barbade, la Guyane, la Jamaïque et Trinidad et Tobago ont décidé de formaliser et de renforcer leurs liens avec La Havane après avoir obtenu leur indépendance du Royaume-Uni, et malgré l'isolement régional de Cuba.

Ces quatre pays ont conduit à la fondation de la Communauté des Caraïbes (Caricom) en juillet 1973, un mécanisme d'intégration qui comprend également Antigua-et-Barbuda, les Bahamas, le Belize, la Dominique, la Grenade, Haïti, Montserrat, Sainte-Lucie, Saint-Kitts-et-Nevis, Saint-Vincent-et-les-Grenadines et le Suriname.

Actuellement, Cuba entretient avec les États de la Communauté des relations au plus haut niveau, fondées sur le respect, l'égalité, la coopération et la solidarité.

Au fil des ans, la collaboration avec ce mécanisme régional a porté sur des domaines clés tels que la santé, l'éducation, l'agriculture et la lutte contre le changement climatique.

Les pays du Caricom maintiennent une position historique de rejet du siège économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba, et ils l'ont exprimé aux Nations Unies et dans d'autres forums internationaux. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/307175-le-sommet-de-la-caricom-appelle-a-la-fin-du-blocus-americain-de-cuba>



Radio Habana Cuba